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FDP-Fraktion
( Antrag Nr. 15-1641/2019 )

Eingereicht am 06.06.2019 um 10:25 Uhr.

Bedarfsgerechte Aufteilung der Verkehrsflächen

Antrag

Der Stadtbezirksrat Mitte beschließt:

Bei dem Neu- und Umbau von Straßen im Stadtbezirk werden zukünftig keine 
Radwegverbreiterungen mehr zu Lasten der Fußwege oder der Fahrbahnfläche 
vorgenommen. 

Begründung

Oftmals werden bei Straßenneu- und umbaumaßnahmen die Radwege verbreitert. Dies ist 
in der Regel eine sinnvolle Maßnahme, um die Sicherheit der Radfahrer zu verbessern. 
Leider geschieht dies meist zu Lasten der Breite der Fußwege oder der Fahrbahn. Dadurch 
wird es gerade für Menschen, die auf Rollatoren angewiesen oder mit Kinderwagen 
unterwegs sind an vielen Stellen immer schwerer, sicher und komfortabel auch im Bereich 
von Baumscheiben die Gehwege zu nutzen. Auch eine Verschmälerung der Fahrbahnen 
trägt nicht zur Sicherheit der Verkehrsteilnehmer bei und ist zudem der zur 
Umweltschonung sinnvollen Verkehrsverstetigung nicht zuträglich.

Daher sind zukünftig andere Wege der Aufteilung des Straßenraums anzustreben, Ein 
Ausspielen der Sicherheit der einzelnen Verkehrsteilnehmer gegeneinander ist nicht 
zielführend.
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